

## ABSTRAK

**MUHAMMAD YUSUF HABIBI. NIM. 081266210050. Persepsi Orang Tua Terhadap Pembinaan Renang Pada Atlet Putra *Amphibi Swimming Club* Unimed Tahun 2012. (Pembimbing: ZULFAN HERI)  
Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan Tahun 2012**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Persepsi Orang Tua Terhadap Pembinaan Renang Pada Atlet Putra *Amphibi Swimming Club* Unimed Tahun 2012.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan teknik survey, populasi dalam penelitian ini adalah 200 orang tua atlet *Amphibi Swimming Club* dan mengambil jumlah sampel sebanyak 20 orang tua ( 10% dari 200 ) yang dipilih secara *purposive sampling*, dimana sampel dipilih berdasarkan pertimbangan-pertimbangan tertentu. Dalam hal ini sampel dipilih berdasarkan tingkat pemahaman orang tua yang mengerti dalam pembinaan renang.

Untuk mengetahui Persepsi Orang Tua Terhadap Pembinaan Renang Pada Atlet Putra *Amphibi Swimming Club* Unimed Tahun 2012, dilakukan dengan cara penyebaran angket yang terdiri dari 20 butir pertanyaan yang telah di uji validitas serta reliabilitasnya.

Data yang diperoleh dan diolah dengan menggunakan perhitungan persentase secara per indikator yang mengacu kepada 3 indikator Persepsi Orang Tua Terhadap Pembinaan Renang Pada Atlet Putra *Amphibi Swimming Club* Unimed Tahun 2012. Untuk indikator 1. Penerimaan, a. Sub indikator renang kegiatan bermanfaat, diperoleh nilai sebesar 83,75% (katagori baik sekali). b. Sub indikator renang meningkatkan kesehatan, diperoleh nilai sebesar 83,75% (katagori baik sekali). 2. Penginderaan, a. Sub indikator renang olahraga yang menarik, diperoleh nilai sebesar 78,75% (katagori baik). b. Sub indikator renang memerlukan latihan yang rutin, diperoleh nilai sebesar 78,75% (katagori baik). 3. Tanggapan, a. Sub indikator tanggapan terhadap pembinaan renang, diperoleh nilai sebesar 41,25% (katagori sedang). b. Sub indikator sarana dan prasarana, diperoleh nilai sebesar 74% (katagori baik). c. Sub indikator tanggapan terhadap pelatih, diperoleh nilai sebesar 76,04% (katagori baik).

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Persepsi Orang Tua Terhadap Pembinaan Renang Pada Atlet Putra *Amphibi Swimming Club* Unimed Tahun 2012, adalah “baik”. Dengan hasil nilai persentase sebesar 76,12%.